

Grupo 24 horas Elda, una oportunidad para dejar de beber

13/08/2025



El Grupo 24 Horas Elda se fundó el 17 de agosto de 2023 con el objetivo de que las personas alcohólicas "se den una oportunidad porque el alcoholismo es una enfermedad que tienen que tratar tanto por él como por los que le rodean", señala su fundador, Víctor P. Dos años más tardes la sede de las Huestes del Cadí celebrará el segundo aniversario del grupo así como la llegada a los respectivos años de sobriedad de ocho integrantes del grupo. Esta celebración será el sábado 16 de agosto a las 18 horas.

Víctor P, será uno de los integrantes del grupo que

celebrará su tercer aniversario sobrio después de que hace dos años le ofrecieran poner en marcha el Grupo 24 Horas Elda, ubicado en la Plaza de los Trabajadores del Calzado, número 2, debido a que "el alcohol me llevó a estar viviendo en la calle, a consumir drogas, a tener deudas, en definitiva, a tocar fondo. A lo largo de los años pasé por varios centros tanto privados como religiosos y gracias a distintos compañeros, que explicaron sus vivencias, comprendí que era un enfermo alcohólico".

Antes de la creación del grupo en Elda, Víctor P estuvo un

tiempo ingresado: "En estos centros recibes una terapia más intensa en la cual se trabajan diferentes aspectos sobre la enfermedad del alcoholismo. Sin duda es como una escuela de vida porque estas rodeado de otros compañeros que están pasando por la misma situación que tú".



La sede está ubicada en la Plaza de los Trabajadores del Calzado, número 2 | Marta Maestre.

Actualmente el Grupo 24 Horas Elda está formado por ocho integrantes "que se dejan guiar y les están saliendo las cosas bien. Cuando llegas a un grupo así quieres que todo el proceso vaya rápido, pero necesita su tiempo. Me llena enormemente el ver como mis compañeros están tirando para adelante".

Como recompensa por ese trabajo constante, la sede de las Huestes del Cadí acogerá este sábado 16 de agosto a partir de las 18 horas la celebración del segundo aniversario del grupo de así como la llegada a los respectivos años de sobriedad de ocho integrantes del grupo. La celebración contará con distintos grupos de toda España.

Desde el grupo invitan a toda persona que lo necesite a unirse a ellos y, sobre todo, a "darse la oportunidad". El teléfono de contacto del grupo es 613 925 021 y están 24 horas disponibles.